



パソコン・ スマホ等で ご覧いただ けます

翔る 西郷小~

西郷小学校3二

友だちと仲良くします 明るくあいさつをします

体育大会に向けて発進! ~6年生、最上級生として頑張っています~ 9月12日から本格的に体育大会に向けての練習をスタートさせました。12日の朝の時間を使って 紅組白組、それぞれ結団式を講堂で行いました。応援団の6年生はリーダーらしくみんなをまとめてい くぞ、という意気込みが感じられました。さすが6年生だな、と感心したところです。早速応援練習に 取りかかりましたが、6年生は事前に応援を考え、自分達で練習していたので、とてもスムーズに練習 を行うことができました。感染症対策でみんなで応援歌を歌うことはしませんが、その分応援団が振り 付けやいろいろな工夫を考えているようです。当日がとても楽しみです。

また、1年生から3年生のダンス(ミックスナッツ)と4年生から6年生までの西郷体操の練習もス タートしました。子供達はみんな真剣に練習に取り組むことができています。素晴らしい子供達です。 保護者様にお願いです。先日お知らせ致しましたが、このような練習が続くと子供達はいつも以上に 体力を使って疲れが出始めます。

- ・十分な睡眠が取れるよう、早めに寝るように声かけをお願いします。
- ・規則正しい生活を行い、しっかり朝ご飯が取れるようにご協力をお願いします。









全国学力•学習狀況調査結果

4月に行われた全国学力・学習状況調査(6年生対象)において 佐賀県の平均が全て全国平均より低かったことが報道されました。 本校は国語・算数・理科は全国平均よりやや下回る結果となりまし た。このような結果となりましたが、平均の数字です。子供達がよ く理解しているところ、あまり理解できていないところなどを分析 し、伸ばすことができるところは大いに伸ばし、復習やもう一度理 解を促すところについては、しっかりと補っていきたいと考えてい るところです。以下は今後も継続的に行っていきたいことです。

- 学校では、スキルタイムで基礎的な内容の反復徹底をしっかり行っ ていきます。
- ・学校では、覚えさせること・しっかり考えさせることを見極めて45分 間の授業を行っていきます。
- ・学校では、子供達の伸びを見逃さずにしっかり認め、ほめ、自信 をつけさせていきたいと思います。
- ・家庭では、家庭学習の声かけをお願いします。

(取りかかり・できたときのほめ言葉)

・家庭ではゲーム等で夜更かしをしないように子供達と時間や場所等 の約束を今一度お願いします。

学校の環境整備のために

校には運動場や校舎、校舎の 中にもいろいろなものが数え切れ ないほどあり管理が難しい面もあ ります。年数が経てばいろいろな 面でメンテナンスが必要です。

そこで定期的(3日に1回、半 日)に戸塚用務員が来校して、環 境整備に汗を流しています。木の 剪定・カーテンレールの取り付 け・補修作業等たくさんの業務を 行っています。



※ スキルタイムを

随時行っています。

感染状況等により変更等があります。

9月14日現在

- 4日(火)神埼中学校入学説明会(午後:6年生)
- 6日(木)フッ素洗口
- 12日(水)お話宝箱(全学年)
- 13日(木)授業参観・家庭教育学級
- 14日(金)児童集会、バイキング給食6年生
- 17日(月)クラブ活動
- 19日(水)一斉下校
- 20日(木)フッ素洗口

- 21日(金)はとぶえタイム
- 24日(月)クラブ活動(最終)
- 26日(水) お話宝箱(1~3年)
- 27日(木)フッ素洗口
- 28日(金)はとぶえタイム
- 3 1 日(月)全校朝会、委員会活動

裏面に末次教育長からのコラムを印刷しています。

是非、ご覧ください。(神埼市報より)